

BMC Racing domina la contrarreloj por equipos en el Eneco Tour



Ámsterdam, 23 sep (RHC) El equipo ciclista estadounidense BMC Racing dominó hoy la quinta etapa de la XII edición del Eneco Tour, una contrarreloj por grupos corrida sobre 20,9 kilómetros en la localidad holandesa de Sittard-Geleen.

El BMC Racing recorrió la distancia en 23 minutos y 11 segundos, para aventajar al cuadro belga Etix-Quick Step (23.17) y al holandés Lotto NL-Jumbo (23.34), segundo y tercer lugares, por ese orden.

de los resultados de esta jornada, el australiano Rohan Dennis (BMC) ascendió a la cúspide de la clasificación general, con registro global de 13:40.47 horas, escoltado por su compañero de equipo, el estadounidense Taylor Phinney, a 16 segundos.

Mañana se disputará la sexta etapa de la competición, prevista sobre 198 kilómetros entre las localidades de Riemst y Lanaken.

Resultados de hoy, en la quinta etapa:

-1.BMC Racing (EE.UU) 23.11 minutos.

-2.Etix-Quick Step (BEL) a 6 segundos.

-3.Lotto NL-Jumbo (HOL) a 23.

-4.Movistar (ESP) a 25.

-5.IAM Cycling (SUI) a 26.

-1.Rohan Dennis (AUS/BMC) 13:40.47 horas.

-2.Taylor Phinney (EE.UU./BMC) a 16.

-3.Tony Martin (ALE/Etix-Quick Step) a 24. -4.Peter Sagan (SVK/Tinkoff) a 27.

-5.Niki Terpstra (HOL/Etix-Quick Step) a 27.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/106621-bmc-racing-domina-la-contrarreloj-por-equipos-en-el-eneco-tour>



Radio Habana Cuba